

Herr Scheele berichtet, dass sich der Stab der Stadt in dieser Woche zu einer zweiten Ausbildung an der Akademie für Krisenmanagement, Notfallvorsorge und Zivilschutz in Ahrweiler befindet, was auch die Abwesenheit des Fachdienstleiters erkläre.

Weiter kann berichtet werden, dass die neue Drehleiter in Dienst gestellt wurde; ebenfalls der Abrollbehälter Energie.

Herr Jahner bittet darum, den Ausschussmitgliedern die neue Drehleiter einmal vorzustellen. Das wird für die nächste Sitzung zugesagt.